



今月の主な行事予定	
8日(金)	始業式・書き初め ・自動車図書館
13日(水)	身体測定
15日(金)	とんど
18日(月)	委員会活動
19日(火)	SC 訪問・いじめ対策委員会
20日(水)	学習発表会リハーサル
22日(金)	ALT 訪問・自動車図書館
23日(土)	学習発表会
25日(月)	振替休業日
26日(火)	集金日・薬剤師巡回訪問
28日(木)	ALT 訪問・栄養教諭巡回指導
29日(金)	第1回スキー教室



モ～一步、モ～一步と前に進みます!

新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては、令和3年の新春を健やかに過ごしたと思っております。旧年中は大変お世話になりました。本年もどうぞ宜しくお願いいたします。

今年も地域や保護者の皆様と共に子どもたちの健やかな成長を支えていきたいと考えています。そのためにも、現下の状況を見定めながら、地域の方に子どもたちの授業を見ていただいたり、一緒に活動する機会をもつことが大切だと考えています。さらに、学校を地域の方の集い(いこい)の場として活用していただき、学校が地域のふれあいの場となればと思います。どうぞよろしく願いたします。

さて、3学期の始業式のあと、新年の誓いを児童一人一人が発表しました。「一年の計は元旦にあり」ということわざがあります。由来には諸説あるものの、総じては一年間の目標や計画は、元旦に決めるのが良い、何事も最初に計画や準備が大切だという意味があるそうです。目標達成に向けて1年間努力を積み重ねてほしいと思っています。

今後、本校では冬の恒例行事として、①書き初め大会、②とんど、③学習発表会、④2度のスキー教室などがあります。これは、自然や伝統文化、地域の方とのふれあいを通じた特色ある教育活動を伝統的に行っているものです。3学期も、安全で有意義な学校生活を送ることができるよう、教職員一丸となって取り組みます。

校長 西浦直樹

12月23日(水)しめ縄づくりがありました

地域の方の御協力で、しめ縄づくりを行うことができました。「燃(よ)って、扱(もじ)る」とは、頭ではわかっていても難しい!しかし、子供たちは手際よく、上手に作っていました。



【1月23日(土)】 恒例!学習発表会 9:30 ~ 11:40 本校体育館

感染拡大防止策を講じながら、標記の会を行います。学習の成果と子供たち一人一人の成長した姿をご覧ください。換気しながら暖房しますので、暖かい服装で来校してください。

ステージ発表 : 個人発表・全体発表・音楽発表・体育発表など(予定)

作品発表 : 児童の作品 並びに 地域の方の作品 (予定)